
Vorsitzbericht für die 2. Ordentliche Sitzung im Wintersemester 2023/24: 

Seit der letzten UV Sitzung hatten wir als Vorsitzteam verschiedene Termine. Weitere 

Antrittstermine mit dem Betriebsrat 1 und Betriebsrat 2, der Universitätsbibliothek, der 

ARGEKultur, dem Teilnehmer:innen Rat von 55PLUS und den Dekan*innen der Fakultäten. 

Auch hatten wir wieder ÖH-interne Treffen mit diversen StVen, Jour Fixes mit den Referaten 

und dem Sekretariat, sowie natürlich intern im Vorsitz. Auch zwei explizite Referatstreffen 

haben im November und Dezember stattgefunden. 

Für die Corporate Identity Strategie gab es am 13.11. ein Treffen mit einer Grafikerin, mit der 

wir für die Umsetzung weiter im Austausch stehen. 

Als ÖH Vorsitz haben wir am 16.11.2023 an der Sitzung der AG Hochschuldidaktik 

teilgenommen, bei die Planung einer Hochschuldidaktik-Tagung mit dem Thema KI sowie das 

neue Evaluierungstool EvaSys, welches als Pilotprojekt an ausgewählten Standorten 

eingesetzt wird, besprochhen wurden. Hier sind wir nun Teil der Arbeitsgruppe.  

Für den Austausch der StVen wurde mit dem BiPol ein erstes Vernetzungstreffen der StVen 

mit jeweils der Vorstellung einzelner Referate am 21.11 veranstaltet. Hiervon wird am 18.01. 

eine weitere StVen-Vernetzung stattfinden. 

Am 5.12. nahmen zwei Mitglieder des Vorsitzteams die Einladung zur Sitzung der FV an der 

GW-Fakultät an und berichteten dort von der Arbeit auf der UV-Ebene. 

Um für zukünftige Großveranstaltungen im Umgang mit Awareness-Konzepten und –Teams 

besser zu werden, fand am 4.12. diesbezüglich ein Reflexionstreffen statt.  

Am 6.12. traf sich ein Mitglied des Vorsitzteams mit Vertreter:innen des International Office 

sowie der Referentin für internationale Angelegenheiten und Diversity, um die 

Zusammenarbeit zu besprechen und die Welcome Week für das Sommersemester zu planen. 

Es wurde beim Planungsmeeting zum Studifest PLUS 2.0 am 4.12. teilgenommen und auch 

eine Typisierungsaktion mit Geben für Leben wurde am 14.12. Veranstaltet. 

Am 15.12. Nahm ein Mitglied des Vorsitzteams an der UV-VoKo sowie an der BV-Sitzung teil. 

In der VoKo konnte ein Antrag zum Thema Life-Long-Learning eingebracht werden, der auf 

das Modell von Uni 55+ hinweist. Dieser wurde von der BV angenommen. 



Medial wurde ein Reel mit Vorstellung des Vorsitzes gedreht, sowie ein Interview mit 

unerhöhrt! von der Radiofabrik geführt. Weiters fand die Demo zur Unifinanzierung 

österreichweit statt, welche auch von Salzburg mit organisiert und veranstaltet wurde. Rund 

um die Rektor:innenwahl, die Kundgebung am 5.12. sowie zum Thema der Studierendenstadt 

wurde im Laufe der letzten Wochen Pressearbeit betrieben. 

Am 6.12. wurde den StVen, dem Beratungszentrum und den Angestellten mit dem Winterfest 

unser Dank ausgesprochen und gemeinsam die tolle Arbeit gefeiert. Außerdem fand im 

Dezember ein bereits länger geplantes Abendessen zwischen Vorsitzteam und den 

Angestellten statt. 

Im Januar richtet sich der Blick schon auf die Vorbereitung des nächsten Semesters. Hierfür 

werden Orientierungstagen und das Semester Opening in der ersten Märzwoche geplant. 

Des weiteren wurden wieder diverse Kooperationsanfragen bearbeitet und die täglich 

anfallenden Aufgaben erledigt, wie die Beantwortung von Mails oder die Zeichnung von 

Refundierungsanträgen und um alle Themen, die anfallen gekümmert. 

 

 


